



# DIE KINDER EROBERN DIE NEUEN RÄUMLICHKEITEN IM HORT BREHNA



Der große Tag kam, auf den alle so sehnsüchtig gewartet hatten. Mit strahlenden Augen und einer Schere in der Hand eröffneten die Kinder die neuen Horträume im neu errichteten Verbindungsbau der Grundschule Brehna am 16. September 2024. Sie durchtrennten das symbolische Band und zelebrierten damit den Beginn eines neuen Kapitels in ihrer Bildungslaufbahn.



Die neuen Räumlichkeiten bieten nicht nur mehr Platz zum Spielen und Lernen, sondern sind ein Zeichen dafür, dass wir die Bedürfnisse unserer Kinder ernst nehmen und in ihre Zukunft investieren. Die Kinder und Erzieher benötigen nun Zeit, sich einzuleben, Routinen zu entwickeln und die Räume mit Leben zu füllen. Es ist eine Zeit des Anfangs, die behutsam und bedacht angegangen wird.

**Auf eine Einladung aller Interessierten für die öffentliche Einweihung dürfen Sie sich noch in diesem Jahr freuen.**

Bis dahin arbeiten wir mit Hingabe daran, dass unsere Kinder, Erzieher und Erzieherinnen jeden Tag aufs Neue begeistert und inspiriert werden können. Denn das ist es, was unsere Arbeit ausmacht und uns antreibt: Das Leuchten in den Augen unserer Kinder.